
70 L i a h o n a

Obedecer los mandamientos nos  
brinda bendiciones, ¡siempre!

¿Por qué es tan  
importante ser 

OBEDIENTE?Por el élder  
Russell M. Nelson
Del Quórum de los 
Doce Apóstoles
Los miembros  
del Quórum de los  
Doce Apóstoles son 
testigos especiales  
de Jesucristo.

Quebrantar los mandamientos causa que perdamos  
bendiciones, ¡cada vez que lo hacemos!

Aunque “todo el mundo lo haga”, 
lo que está mal nunca estará bien.

Cuando eres obediente a Dios,  
estás manifestando tu fe.
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T E S T I G O  E S P E C I A L

De “Manifiesten su fe”, Liahona, mayo de 2014, págs. 29- 32.




